



Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

Nun ist sie da, die Adventszeit und mit ihr das Thema schenken. Eine Anregung zum Nachdenken darüber gibt das diesjährige Motto der Friedenslichtaktion:

Hoffnung schenken – Frieden finden.

Das Friedenslicht will damit ein Zeichen für Gastfreundschaft und für Menschen auf der Flucht setzen und kommt somit

zurück auf den Ursprung des Lichtes, das man in der dunklen Jahreszeit nachts in die Fenster stellt: Ein Zeichen, dass Fremde in diesem Haus willkommen sind.

Im **Friedenslichtgottesdienst am 3. Advent, den 13.12. um 18:00 Uhr** wollen auch wir wieder dieses Zeichen setzen und laden dazu, insbesondere die Flüchtlinge in unserer Gemeinde, herzlich ein.

Vorher geht es mit dem ganzen Stamm aber noch zur Waldweihnacht nach Bad Fallingbostal. Neben dem Spielen und Basteln wird dann auch wieder die Vorbereitung zum Friedenslichtgottesdienst auf dem Programm stehen.



Die Waldweihnacht wird auch die erste Fahrt unserer neuen Sippe sein: Marina Gaul und Lea Müller haben die Aufgabe übernommen, eine neue Gruppe von JungpfadfindernInnen in Ottensen zu leiten. Für Marina ist es ein sogenanntes „Heimspiel“, da sie ihre eigene Jungpfadfinderzeit in der dort, bis 2012 laufenden Gruppe verbracht hat. Die Gruppenstunden für Kinder zwischen 10 und 12 Jahre sind immer freitags, von 18:15 bis 19:45 in den Räumen des Kindergartens in Ottensen. Beiden und auch den Kinder

wünschen wir viel Spaß und gutes Gelingen mit der neuen Sippe.

Allen eine schöne Adventszeit wünscht
für den Mitarbeiterkreis
Siegmar Hinz